

児童発達支援・放課後等デイサービス

【 芋掘り体験2021 】

朝晩は肌寒くなり、秋の訪れを感じるようになりましたね。木のおうちの畑は、ようやく芋掘り解禁となりました。

ひたすら土を掘る子や、お友達と一緒につるを引っ張る子、土を触るのは苦手だけど大きなお芋がでてくると大喜びする子など、子どもたちそれぞれが楽しんで芋掘り活動に参加していました。年上のお兄さんお姉さんが年下児のサポートをしてくれている姿を見ると、子ども達の成長を感じられました。

次は、みんなで掘ったお芋を使った手づくりおやつです。苗を植えて、育てて、収穫して、美味しく食べるということまで楽しんでもらえたら嬉しいです♪

素敵な秋を迎えることができました(^^)v



【 そうめんおやき 】

夏休み明け最初の手づくりおやつは、いただき物のそうめん(氷見うどん)を使ったそうめんおやきでした！そうめんを細かく切り、たまご、チーズ、ベーコン、片栗粉、塩を混ぜ、焼いて作りました。小学生の男の子が具材を混ぜていると、気になって見にくる子もいました。ホットプレートで具材を全て混ぜたものを焼いていると、こんがりいいにおいがしてきて、「早く食べたい！」「おいしそう」と言いながら、ホットプレートを何度も見て焼き上がり待つ子など、様々な反応を見せてくれました。

焼きあがったそうめんおやきは、そのまま食べたり、ケチャップをたっぷりつけて食べたりと、食べ方も様々でした。

子ども達がたくさんお手伝いをしてくれたおかげで、美味しいそうめんおやきができ、おかわりもたくさんしてくれて良かったです！また、子どもたちが楽しく参加できる手づくりおやつを考えていきたいです☺



【 避難訓練 】

放課後の時間帯に、地震発生を想定した避難訓練を行いました。木のおうちでは、おやつを食べ始めている子、木のおうち2っ！では、ドッジボールで盛り上がっている子達や、泣いている真っ最中の子…色々な状況でしたが、どんな時でも災害は起こる可能性があります。

「地震です！」の声を聞き、すぐに机の下にもぐった子もいれば、身動きがとれない子もいました。でも、木のおうち2っ！の子達は「駐車場に避難します」と声がかかるころには、大きい子たちが自分では動けなくなっていた子を手助けして、一緒に駐車場に向かう姿が見られました。

ふりかえりでは、「(お友達が)こわがとったから、だっこしてあげた」「学校やったら高いところに逃げるよ」などの言葉が聞かれました。これからも定期的に避難訓練を行い、いざという時に備えたいと思います。



【 栗🍎 】

木のおうち2っ！の土曜日の午後の活動で、“玉入れ”ではなく…“栗入れ”をしました。午前中にチーム分けをしておき、午後からはチーム名を決めて「ごくせんチーム」と「赤チーム」で戦いました。

身長が高い子は簡単に入れることができちゃうため、子どもの身長に合わせてカゴの高さを変えていると、「ずる～い！」と抗議の声🙄それでもねらいを定めて上手に入れていました。

みんなで一緒に栗の数を数えて、表に書いていきました。終わってからは、みんなでその表を見て、どちらの方が多いかを確認しました。その結果、「ごくせんチーム」の勝ちとなりました(^^)v

最後はみんなで栗拾いをして、楽しい午後の活動になりました♪

